令和3年度 サンホセ 日本人学校

## 学核通信

No. 3

7月号

6月30日発行

## 6月の教育活動より

サンホセ日本人学校 校長 川上 隆

雨季に入り、雨の日が増えてきました。みなさま、いかがお過ごしでしょうか。

午前中は素晴らしい晴天の天気でも、午後には曇ったかと思うと突然雨が降り出します。雨のたたきつける音にびっくりすることもありますが、しばらくすると止んでくれます。この雨のおかげで植物はぐんぐん生長し、生き物たちも植物の恵みを受けています。そう考えると 11 月頃まで続くこの雨季は、日本の梅雨のように、ここサンホセの風物詩のように思えてきました。 〈朝の体操と教室からの授業の様子〉

さて、本校もコスタリカ政府の政令により、5月24日(月)から遠隔授業を続けています。この間、他校との合同授業にも取り組んでいます。本校は文部科学省からの遠隔授業研究指定で、メキシコのアグアス・カリ







エンテス日本人学校と共同研究を進めています。最終年の今年は、日常的な授業交流を行っています。本校のような小規模校では同学年での意見交流を進める学習が難しく、アグアス・カリエンテス校の子どもたちと交流できる合同授業を子どもたちもとても楽しみにしています。学習に向けて良い刺激を受けているようです。

また、外部講師(ゲストティーチャー)をお招きして授業をしていただきました。小6「総合」の授業で、日本人会長の仲西様やJICA支所長の前田様、元PTA会長の澤田様にSDGsの取り組みやコスタリカとの関係について教えていただきました。とても興味深い内容に引き込まれ、時間の経つのを忘れるほどでした。小6からの校内発表で、このSDGs学習が他学年にも広がってきています。仲西様、前田様、澤田様、お忙しい中、本校の教育にご協力いただきありがとうございました。

先の政令は7月9日(金)までの予定なので、残り一週間あまりとなりました。現在は7月12日(月)の登校 再開に向けて準備を進めているところです。

1 学期も残りわずかですが、みなさま、今後とも本校へのご指導、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

## 7月の予定

7月12日(月) 登校再開

15日(木)~16日(金)

中学部一学期期末テスト

19日(月)~20日(火) 個人懇談

21日(水) 一学期終業式

7月22日(木)~8月17日(火)夏休み

8月15日(日) PTA 作業

(詳細は後日ご連絡します)

8月18日(水) 二学期始業式

## 連絡

- ・登校再開後、水曜日は全校6時間授業の予定です。
- ・夏休みの過ごし方と、課題等につきましては別紙で

お知らせします。

- ・8月と9月の予定については、8月18日に配布します学校通信で、ご確認をお願いします。現時点での予定変更は、以下の通りです。
- ①水泳学習
  - →可能であれば、9月中旬以降に実施します。
- ②10月のINデー(総合の発表)
  - →現地校との交流が進められないため中止としますが、生活科、ティコタイムの学習を通して、学年に 応じた体験や交流活動を継続していきます。子ど もたちの発表の場を設定します。
- ③11月の宿泊学習
  - →安全面の確認が取れず、準備が進められないこと もあり現時点では中止とします。